Señor Genera 1 don

José M. Barcelo Comandante del Cuerpo de Inválidos.

PRESENTE.-

Distinguido señor:

Debe estar Ud. seguramente impuesto de que los estudiantes universitarios tratamos, hace algunos dias, de levantar un movimiento de opinion a manera de protesta contra el gesto de un gobernante extranjero, porque estimamos que lastimaba nuestro amor propio de chilenos, amagaba al mismo tiempo el principio de la libre determinación de los pueblos y, con ello, el fundamento preciso de la democracia internacional, que en nuestros estudios universitarios hemos aprendido a querer.

Durante el curso de nuestro movimiento, y ante la insúficiencia de nuestros pobres medios de expresión para la lucha desigual en que estábamos empeñados, mos tomamos la libertad de solicitar la ayuda de los chilenos de buena voluntad, mediante avisos de prensa, y, por la generosa cooperación de cientos de personas con que fuimos sorprendidos, vinimos a comprender cuan hondamente habiamos interpretado el sentir nacional.

Con esos fondos hicimos frente a los gastos inherentes a esta clase de campañas, que ascendieron a \$9.604,40, resultandonos un saldo favorable de \$ 203,50 que no sabriamos como restituir pues los erogantes fueron muy numerosos y se ajustaron a nuestro propósito declarado de no aceptar sino pequeñas cuotas no superiores a \$50, para que a nadie en particular pudiera atribuirse el financiamiento de nuestra movimiente juvenil.

En estas circunstancias, nos ha parecido que ninguna inversion mas adecuada podiamos dar a ese saldo que entregarlo a Ud. para contribuir a aliviar, aunque sea en tan minima parte, la condicion de los antiguos defenso—

res de nuestra dignidad nacional, los veteranos de 1879 .-

Rogamos, por su intermedio, a los nobles ancianos que se sirvan aceptar este envio, que hacemos en el cheque adjunto de nuestro Tesorero, nó como una ayuda, que sería insignificante, sino como un signo de que el viejo orgullo nacional de Chile, por el que ellos ofrecieron su sangre, no ha muerto aun, en el corazon de sus jovenes.

Desde su lecho de inválidos, y con su sacrificio, cinco estudiantes chilenos abonan la seriedad de esta declaracion.-

Saludamos a Ud. muy atentamente como sus afmos. Ss. Ss.

PATRICIO AYLWIN A.

ex-Presidente.del Comité Estudianti

etc. ---